

Kurzmeldung 4

Geschrieben von:

Donnerstag, den 12. Oktober 2006 um 03:25 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 03. Mai 2007 um 10:41 Uhr

Gestern traten alle Server in der Schweiz in den Streik mit der Forderung nach mehr RAM und besseren CPUs. Ein Sprecher verkündete, dass die Notwendigkeit besseren RAMs darauf zurückzuführen sei weil irgend ein Idiot beschlossen hatte die Geschwindigkeit des Front-Side Bus zu erhöhen. Zukünftig sollen Busse angehalten werden in der Nähe bewohnter Motherboards die Geschwindigkeit zu drosseln.